

Mi primer trabajo

Christian Perez-Ayala

Instituto Tecnológico Superior Zacatecas Occidente

Resumen—En este trabajo se ponen en práctica los conocimientos adquiridos en el uso de la plataforma de redacción de textos académicos Authorea

INTRODUCCION

Las Plataformas digitales para la elaboración de textos académicos han tomado gran relevancia en los últimos años debido a la necesidad de contar con herramientas capaces de proporcionar recursos como la colaboración en línea, el citado y la exportación a diferentes formatos como el PDF

DESARROLLO

CONCLUSIONES